Liebe Freund*innen der Jahreskreisfeste und Interessierte!

Das nächste Fest im heidnischen Jahresrad naht, nämlich Beltane.

Vielleicht ist Dir Beltane als Walpurgisnacht bekannt – es ist ein Fest, mit dem wir die sonnige Jahreszeit begrüßen, die Lebenslust und die Freude, die Fruchtbarkeit, die Wärme und die Fülle der Blüten, Kräuter, Früchte und Beeren.

Daher laden wir Dich herzlich ein, **am Dienstag, den 30. April 2024** mit uns **Beltane** zu feiern.

In der Natur beginnt jetzt alles kraftvoll wachsen - genau wie im eigenen Leben die Pläne und Wünsche, deren Samen wir in den letzten Wochen gesetzt haben. Wir begrüßen die Fruchtbarkeit und das Wachstum indem wir gemeinsam einen Maibaum aufstellen und am lodernden Feuer die mitgebrachten Leckereien genießen. Wir vertreiben mit dem Walpurgis-Besen die letzten Wintergeister und laden mit einem Sprung übers Feuer das Glück in unser Leben ein - heissa! :-)

Wo: Im Garten in Rüppurr – Wegbeschreibung findet ihr am Ende der mail.

Wann: Ankommen ab 17.30 Uhr

Beginn des Rituals: um 18.00 Uhr

Kosten: 10 €uro pro erwachsene Person

Bitte mitbringen:

- junges Reisig, um einen Kranz zu binden
- Blüten zum schmücken des Kranzes
- bunte Bänder/Schnüre ab 1m Länge
- eine Fingerfood-Leckerei und/oder Getränk
 für die Feier sowie einen Trinkbecher
- Instrumente (Trommel, Rassel,...)



Ich freue mich auf ein ausgelassenes Beltane-Fest mit euch!

Gerne könnt ihr die Einladung an interessierte Menschen weiterreichen und Freunde und Familie mitbringen.

Mit herzlichen Grüßen, Katja



Wegbeschreibung zum Garten nach Rüppurr:

In Rüppurr von der Herrenalber Straße bei der Haltestelle Battstrasse in die Allmendstraße abbiegen. Diese bis zum Ende durchfahren, dann links.

Nächsten Weg in Richtung Aussiedlerhöfe abbiegen.

Zu Fuß: Rechts an der Alb entlang laufen, bis der erste Feldweg links abzweigt. Dem Feldweg bis zum mittleren Grundstück folgen.

Mit dem Auto: Entweder direkt in der Lange Strasse parken oder dem Weg bis kurz vor die Bahngleise folgen. Dort befindet sich ein Parkplatz wo das Auto abgestellt werden kann. Dann zu Fuß weiter bis zum Garten.



